

## Fiche de parcours

Julien AILLERIE, né à Orvault, Août 1931 26<sup>e</sup>

Ecole primaire Saint Joseph à Orvault

Entre en 1<sup>ière</sup>, pensionnaire en septembre 1945 ; suis la formation Menuiserie avec Monsieur Goui à partir de la 3<sup>ième</sup> et obtiens le diplôme en juillet 1949. C'est la sortie de la 26<sup>ième</sup> promo

### Après la sortie

De Juillet 1949 à Octobre 1951 travail chez un artisan ancien compagnon du Devoir (Tour de France) menuiserie-charpente. Initiation en parallèle à l'apiculture.

Octobre 1951, incorporé pour le service militaire dans l'Armée de l'Air au Maroc.

A l'issue des 18 mois de service, je m'engage dans cette arme pour y faire carrière. Je reste donc au Maroc pendant 10 ans ; puis je rejoins différentes bases aériennes en métropole dont Clermont Ferrant. Après avoir obtenu tous les grades de sous-officier, je rejoins une école militaire et à 15 de service, j'entre dans le corps des officiers-mécaniciens.

En 1977 après 26 années de service, et le grade de capitaine, je quitte le service actif en faisant valoir mes droits à pension. Je deviens alors simple employé dans une papeterie à Nantes. Retraite définitive en 1991.

### Vie familiale

Mariage en 1955 avec Michelle Bossard, institutrice. Malgré les différentes affectations et changements de domicile, Michelle a pu être présente pratiquement partout. Nous avons eu 5 enfants, puis en 1978 nous accueillons dans notre famille une jeune réfugiée du Laos qui deviendra notre sixième enfant. 22 petits-enfants et à ce jour 14 arrière-petits-enfants

### La vie de retraité

Très engagé au service de la paroisse notamment auprès des résidents de la maison de retraite. Engagé aussi auprès des Missions Africaines de Lyon

Soit pour visiter nos enfants ou simplement pour notre plaisir personnel nous faisons beaucoup de voyages en France ou à l'étranger : Maroc, Roumanie, Tunisie, Espagne, Pays-Bas, Allemagne, Canada, USA, Tahiti, Côte d'Ivoire etc.

Avec une cinquantaine de ruches lors de mon arrivée dans la vie civile, j'ai réduit considérablement le cheptel ; je m'occupe encore d'une dizaine de ruches.

### Mes contacts avec l'AICP

La 26<sup>ième</sup> a été active pendant longtemps grâce à Antoine Dalibert, Roger Bourcereau, puis plus tard Christian Poupeau. Les assemblées générales je les ai suivies de nombreuses années, mais l'âge et peut être aussi le peu d'anciens de la promo font que je ne me déplace plus à la Jol. Je note cependant, avec bonheur et conviction, que les Jésuites ont profondément marqué ma vie tant familiale que professionnelle. Ma mission auprès des hommes sous mon commandement a été inspirée par cette éducation.